

à la Villa Empain

6/06/2013

## Cocktail d'été



Journée estivale et affluence pour le cocktail d'été de la Chambre à la Villa Empain.

Les nombreux invités ont pu savourer des fromages et vins suisses, les zakouskis préparés par Rouge Tomate et les oeuvres contemporaines exposées sous le titre de "Turbulence II" dans un décor belgo-suisse, puisque la Villa Empain est l'oeuvre de l'architecte suisse Michel Polak.

Diane Hennebert, directrice de la Fondation Boghossian, en brossa l'histoire : conçue en style Art Déco, elle fut achevée en 1935, mais Louis Empain n'y vécut guère. Il la céda à l'Etat belge en 1937 pour la transformer en Musée royal des Arts décoratifs contemporains. Après quelques vicissitudes, dans un état de délabrement

# Cocktail d'été

à la Villa Empain

6/06/2013



inquiétant, elle a été rachetée en 2006 par la Fondation Boghossian dont, restaurée, elle est devenue le siège. Des expositions y font le pont entre Occident et Orient.

